

PARTAI

Pengundian Nomor Urut Cakades Toyoresmi Guyub Rukun Bersama Warga Membangun Desa

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PARTAI.OR.ID

Nov 25, 2022 - 13:35



Pengundian nomor urut Calon Kepala Desa Toyoresmi mendapatkan nomor urut 1. Gatot Siswanto dan nomor urut 2. Sumani

KEDIRI - Meskipun sempat tertunda pelaksanaan pengundian nomor urut dikarenakan, ada syarat administrasi yang harus dipenuhi dari calon kepala desa (Cakades) Desa Toyoresmi, hari ini bisa terlaksana di Balai Desa Toyoresmi Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri, Jumat (25/11/2022) pagi.



Hadir dalam kegiatan ini, Perwakilan DPMPD, Ketua BPD Desa Toyoresmi Akson Nul Huda, Perwakilan Kecamatan Ngasem, Ketua Panitia Pilkades Toyoresmi, Perwakilan Danramil, Kapolsek dan Bhabinkamtibmas, Babinsa, tokoh masyarakat dan dua calon kepala desa.

Prosesi pengundian nomor urut calon kepala desa Toyoresmi berjalan lancar dan diakhiri penandatanganan berita acara oleh panitia Pilkades dan beberapa yang terkait.



Saat dikonfirmasi wartawan Ketua Panitia Kepala Desa Toyoresmi M. Sochib Burhanudin mengatakan, hari ini pelaksanaan pengundian nomor urut calon kepala desa dengan hasil yang mendapatkan nomor urut 1. Gatot Siswanto dan nomor urut 2. Sumani.

"Selanjutnya, untuk segera mempersiapkan untuk saksi karena perlu diadakan bimtek agar pelaksanaan Pilkades bisa berjalan aman damai tidak ada permasalahan dan berjalan aman dan lancar," ucapnya.

Ada pertanyaan salah satu Cakades menanyakan terkait warga atau pemilih dengan kondisi yang masih sakit apa ada panitia yang menjemput ke rumah warga. Dijelaskan Burhan bahwa sesuai aturan panitia tidak boleh keluar atau meninggalkan TPS, kecuali untuk buang air kecil dan tidak ada fasilitas menjemput ke pemilih ke rumah warga yang sakit.

"Warga yang sakit bisa datang ke TPS dengan didampingi keluarga untuk melakukan pencoblosan," ucapnya.

Untuk pelaksanaan Pilkades sendiri ada sebanyak 1.960 DPT disiapkan sebanyak 5 TPS. Dengan rincian TPS 1 di Balai Desa, dan untuk TPS 2, 3, 4 dan 5 ada di SDN Toyoresmi.

Kemudian, untuk pemasangan banner atau gambar calon kepala desa boleh dipasang di rumah masing-masing cakades. Nanti baru boleh pada waktu memasuki tahapan kampanye pada tanggal 29, 30 November dan 1 Desember. "Terkait aturan kampanye sudah disampaikan kepada masing-masing cakades," urainya.

Dia berharap untuk pelaksanaan Pilkades nanti bisa berjalan aman, lancar dan kondusif tidak ada permasalahan antara panitia, warga maupun dengan cakades setelah pencoblosan selesai," harap Burhanudin.



Sementara itu, Calon Kepala Desa Toyoresmi nomor urut 2 Sumani menyampaikan, terkait dengan pilkades yang dilaksanakan di Desa Toyoresmi, semoga berjalan dengan aman, kondusif, tertib, lancar dan barokah.

Selain itu, dari pihak panitia Pilkades sudah mendapatkan petunjuk dari Kabupaten, DPMPD dan Kecamatan mulai dari tahapan-tahapan dan bimtek sudah dimusyawarahkan dengan panitia yang lain.

Hari ini sudah dilakukan pengambilan nomor urut Pilkades Toyoresmi ada dua calon yaitu, nomor urut 1 Gatot dan nomor urut 2 Sumani, yang berjalan aman dan kondusif.

Saya juga menghimbau kepada warga Desa Toyoresmi terkait Pilkades untuk mencari pemimpin dan siapapun yang terpilih, saya berharap situasi dan kondisi warga Desa Toyoresmi tetap kondusif dan guyub rukun.

Disinggung terkait kampanye hanya 3 hari. Dia menyebutkan sesuai dengan kampanye sudah sesuai aturan dan petunjuk teknis.

"Alhamdulillah warga tidak menghendaki kampanye yang kerumunan, tidak diperbolehkan, apalagi kondisi dan situasinya masih pandemi warga sudah menyadari," katanya.

Ditanya jika terpilih kembali ada program apa yang urgen untuk dilanjutkan?

Ia menjelaskan, masih banyak program yang pasti butuh proses dan tahapan. Saya sendiri mengemban amanah itu nanti Insya Allah di periode ke dua lagi, kalau terpilih lagi semua bertahap dan proses.

"Dan semua petunjuk sudah ada baik ADD, Dana Desa atau PAD semua dirapatkan di lembaga di kantor Desa akan muncul musyawarah dan kesepakatan dan muncul APBDes itu nanti dijalankan, " ucapnya.

Program yang belum dilaksanakan akan mengacu pada tahun berikutnya. Munculnya wabah pandemi selama dua tahun lebih ini juga berpengaruh program yang sudah ada tetap dijalankan selanjutnya.

Kita juga terus berupaya untuk mengajukan proposal ke Dinas PUPR Kabupaten dan Provinsi. Kalau terkait program bantuan BLT yang bersumber dari anggaran Dana Desa, dan untuk program yang lain bisa di support juga.

Saya juga berharap bahwa jalan Toyoresmi jalan besar menuju wilayah Gampeng keinginan saya untuk membangun gedung olah raga dan bisa dipakai untuk hajatan warga, tidak sampai mengganggu akses jalan desa warga lain.

"Dan selama saya menjabat sudah terealisasi beberapa titik pengaspalan jalan sudah terbukti dan dibantu oleh warga kalau saya sendiri otomatis tidak mampu, semua berupaya guyub rukun untuk menuju pembangunan desa lebih maju lagi, " tutup Sumani Cakades no urut 2.

Hingga berita ini dinaikkan cakades nomor urut 1 Gatot Siswanto belum bisa dikonfirmasi didatangi ke rumahnya usai pelaksanaan pengundian nomor urut juga belum berhasil di temui.